

市へのメッセージ

ご寄附いただいた皆様からのメッセージを掲載させていただきます。（順不同）

（4月から6月）

メッセージ
“動物愛護”に尽力されている活動に、微力ながら、応援させていただきます。“言葉で伝えることができない小さな大切な命”のために、お役立てください。
この寄附金は購入することで地域貢献に参加できる当社商品をご購入いただいたお客様のお気持ちです。西宮市で360年酒造りを営んできた辰馬本家酒造はこれからも、お客様と共に地域の社会課題解決に向け貢献してまいります。
のら猫や野犬等が保護されて短い生が幸せになりますよう弱い生き物を守れる人間が増える様になって欲しいです。不妊去勢手術活動をがんばっている人達にもっと援助の手がいき、多頭飼育とならない様に、色々な知恵を出し合っ辛い思いをしない猫や犬が増えてくれますようお願いしています。
皆様、ネコ、イヌたちのお役に立てれば幸いです。
犬、猫に優しい西宮市でありたいですね。

（7月から9月）

メッセージ
犬猫殺処分ゼロの取り組みに引き続き力を入れてください。
動物愛護”に尽力されている活動に微力ながら、応援させていただきます。“言葉で伝えることができない小さな大切な命”のために、お役立てください。
動物愛護の為にお使いくださり有難うございます。
動物愛護に携わる獣医師職員の皆様に敬意を表します。
小さな命を守るための活動を応援させていただきます。
一匹でも多くのワンちゃんやねこちゃんたちが救われるよう願っています。

(10月から12月)

メッセージ
寄附金は保護犬保護猫を守る活動に使って欲しいです。
動物愛護の取り組みに、賛同・応援しています。
動物愛護と言って攻撃性のある犬の殺処分は行うとのこと、驚きです。人間からいじめられていなければ、みんな穏やかな可愛い顔をしています。人間も動物も同じだということをわかって下さい。宜しくお願いします。
飼い主のいない犬猫の保護活動を応援しています。がんばってください。
犬猫の保護、頑張ってください。
動物保護に役立ててください。よろしくお願いいたします。
西宮市動物管理センターから大人の保護猫を譲り受けて3年たち、その子は元気に暮らしています。行政が保護犬・保護猫活動に積極であるのは、大変嬉しく頼もしく思います。これからも活動を継続されることを望んでいます。
一層動物に優しい街になってほしいです。
毎年、動物愛護活動を支援しています。ぜひ殺処分ゼロを目指して頑張ってください!!
保護動物支援の活動を応援したく寄附します。
小さな命をお守りください。

(1月から3月)

メッセージ
保護犬、保護猫が本当に可愛がってくれる飼い主のもとで幸せな日々を送れるよう、最善を尽くしてください。
動物管理センターで保護されている犬や猫が多くの方に譲渡していただけるようお願いします。
外にいる猫、犬に対する心無い事件が多くあり心を痛めています。どうか少しでも動物たちが住みやすい街にしてください。小さな生き物を大事にする心が優しい人を増やし、温かい心が育つと思います。どうか西宮市長はじめ議員の方もよろしくお願いいたします。